

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen und langjährigen Mitarbeiter

# Karl Koller-Schmuki

19. 2. 1932 – 26. 12. 2017

Kari war einer unserer dienstältesten Chauffeure. Dank seiner Zuverlässigkeit, seiner Ruhe und seinem Geschick führte er über Jahrzehnte unzählige Schwertransporte rund um den Zürichsee stets unfallfrei und zu unserer vollsten Zufriedenheit aus. Gab es für einmal keine Bagger und Trax zu verschieben, transportierte Kari auch Kies und Aushub zu und von unseren Baustellen. Zudem engagierte sich Kari während Jahrzehnten für alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Stiftungsrat unserer Fürsorgestiftung. Während seinem wohlverdienten Ruhestand verfolgte er die Entwicklung unserer Unternehmung mit grossem Interesse und freute sich über jede Gesprächsmöglichkeit mit ehemaligen wie auch noch aktiven Arbeitskollegen sehr.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige, herzliche Anteilnahme.  
Wir werden Karl Koller ein ehrendes Andenken bewahren.

**Johann Müller AG**

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Urnenbeisetzung und der Abschiedsgottesdienst finden am Samstag, 6. Januar 2018, um 10.00 Uhr in der kath. Kirche Schmerikon statt.